

Après la guerre, il y aura une demande considérable pour du **bois de construction à l'étranger**. En conséquence la construction de bonnes routes rurales en été, et la préparation du bois de construction en hiver, fourniraient en abondance de l'ouvrage à ceux qui n'en auraient pas.

MESURES ÉCONOMIQUES PENDANT LA GUERRE

Elles ont déjà été mentionnées dans le "Devoir" et la "Presse", et ce serait :

1. — **Empêcher les minotiers** d'enlever du blé plus de 15 pour cent sous forme de son, et augmenter par là de 25 pour cent le rendement en fleur de farine.

2. — **Suspendre la fabrication** de l'alcool, et employer le grain ainsi utilisé à la nourriture de l'homme et des animaux.

3. — **Règlementer le prix des vivres** et prévenir le gaspillage et la spéculation.

S.-M. BARRÉ.

L'Action Catholique, 23 juin 1917.